

Administration décentralisée

Les chefs de quartiers dans de nouvelles tenues d'apparat



M. Mboumba demandant aux...

Photo : Julie Nguimbi



Photo : Julie Nguimbi

... auxiliaires de commandement...



Photo : Julie Nguimbi

... chefs de quartiers de contribuer au retour de la sérénité par des conseils, la sensibilisation, sans parti pris.

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Vingt-et-un auxiliaires de commandement ont reçu, des mains du ministre délégué au Budget, Noël Mboumba, les attributs du pouvoir, c'est-à-dire des uniformes et des drapeaux.

VINGT-ET-UN chefs de quartiers de la commune de Port-Gentil ont récemment reçu de nouvelles tenues d'apparat et vingt-cinq drapeaux, l'emblème national, à la faveur d'une cérémonie sobre, mais hautement symbolique, qui s'est déroulée à la résidence du ministre délégué au Budget, Noël Mboumba. En présence de la présidente provinciale de « Renaissance », Marie-Stéphanie Inguessi, du coordonnateur général de

la plate-forme du collectif des associations soutenant le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba à la prochaine élection présidentielle. L'action, une de plus, est au crédit du ministre délégué au Budget, Noël Mboumba. Auxiliaires de commandement et important relais de l'Hôtel de ville, les chefs de quartiers, a soutenu Noël Mboumba, incarnent l'autorité. A ce titre, ils se doivent d'être bien vêtus. Souvent des personnes âgées, les chefs de quartiers, a indiqué le membre du gouvernement, méritent respect et beaucoup d'attention. En renouvelant leur emblème national usé par les intempéries, il est revenu sur la célébration, le 9 août de chaque année, de la journée nationale du drapeau. Laquelle avait été instituée, a rappelé l'ora-



Photo : Julie Nguimbi

Remise de paquetages

teur, le 2 décembre 2009 par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, dans le but de cultiver et renforcer l'esprit patriotique des populations gabonaises, ancrer en elles la culture citoyenne, le sentiment d'appartenance à une communauté de destin et pour

les amener à respecter les symboles et valeurs de la République. Depuis 2010, l'événement est célébré chaque 9 août sur un thème en rapport avec les objectifs poursuivis. L'année dernière, elle était placée sous le thème «Unité nationale et sym-

boles de la République». **BENEDICTION** Noël Mboumba, sur un autre plan, a invité ses hôtes, maillon de l'administration décentralisée, plus proches des populations, à expliquer et promouvoir la politique de développement du gouvernement, sous l'impulsion du président de la République. Il a fait savoir que le numéro un gabonais, Ali Bongo Ondimba, pose de nombreux actes allant dans le sens du développement de la nation et du bien-être de ses concitoyens. Mais que ceux-ci, par déficit de communication, sont parfois méconnus du grand public. « Il ne s'agit pas de briser votre neutralité, mais la population a besoin simplement de connaître la vérité pour être éclairée », a-t-il souligné, en égrenant de

nombreuses réalisations au profit de la province de l'Ogooué-Maritime et, partant, sur l'ensemble du pays. Entre autres, la construction de la route Port-Gentil/Omboué, de la centrale thermique, de l'aéroport international de Port-Gentil, de la zone économique de Nkok, etc. Et face à la montée des propos de haine et d'incitation à la violence tenus par certains leaders politiques, Noël Mboumba a demandé aux chefs de quartiers de contribuer, en tant que notables et gardiens de la cité, au retour à la sérénité par des conseils, la sensibilisation, sans parti pris. Les bénéficiaires des attributs du pouvoir, visiblement émus, ont remercié leur bienfaiteur, qu'ils ont d'ailleurs, pour la circonstance, couvert de bénédictions.

Activités des parlementaires/Tournée du député Otando dans le canton Ogooué
Appel à la mobilisation pour les échéances futures

SYM

Port-Gentil/Gabon

LE député du deuxième siège (canton Ogooué) du département de Bendjé, dont Port-Gentil est le chef-lieu, vient de sillonner son fief électoral - notamment les villages Enyonga, Mandjet, Okolo, Akouba, Essende, Ngoumbi et Mpaga, où s'étaient regroupées les populations de Yombe II et d'Alombie - pour échanger avec ses hôtes et offrir des cadeaux aux mères. Au cours de cette tournée, Charles Otando a échangé avec les mères de familles à l'occasion de la journée qui honore toutes les femmes du monde. Ensuite, il les a honorées en leur offrant des téléphones portables et des pagnes. Le député a ensuite offert un groupe électrogène au village Okolo, et une débroussailleuse à Mpaga. Quant à la brigade de gendarmerie, elle a reçu du matériel informatique. Ces différents dons ont été fort appréciés par les bénéficiaires, qui ont exprimé



Photo : D.R

La représentante du village Mpaga recevant la débroussailleuse des mains du député Otando.



Photo : D.R

Les travaux de réfection en cours du dispensaire du village Ngoumbi.

leur joie et leur adhésion aux actes que pose leur député depuis son élection à l'Assemblée nationale. Occasion pour le député

d'inviter les populations à la mobilisation, pour mieux affronter les prochaines élections présidentielles et, surtout, de



Photo : D.R

Le groupe électrogène offert au village Okolo.

soutenir massivement Ali Bongo Ondimba, « seul candidat capable de changer le pays; lui qui a déjà réalisé bon nombre de projets por-

teurs, au nombre desquels figurent la route Port-Gentil/Omboué, l'aéroport international, l'Ecole du pétrole et du gaz, le projet

Graine, la Cnamgs, le stade omnisports de Port-Gentil, la centrale thermique...» Après avoir magnifié l'œuvre du président de la République en vue de susciter l'adhésion du plus grand nombre à la politique de développement du chef de l'Etat, Charles Otando a fustigé le comportement de certains hommes politiques. C'est pourquoi, il a appelé les populations à la vigilance, à se méfier des vendeurs d'illusions et aux auteurs de la médisance qui ont l'injure facile. En réponse, les populations du canton Ogooué, après avoir réaffirmé leur détermination, leur attachement et leur choix sur Ali Bongo Ondimba ont justifié leur position : la paix, la stabilité des institutions et le développement économique et social porté vers l'égalité des chances, amorcé depuis son accession à la magistrature suprême. Avant de boucler sa tournée, Charles Otando a procédé au lancement des travaux de réfection du dispensaire du village Ngoumbi.